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開会式  

NO.8 

H24.6/14 

「 舞いあがれ 長崎の空を 龍のごとく 」 

をスローガンに、平成２４年度第６４回長崎県高

等学校総合体育大会の総合開会式が６月１日（金）

に佐世保市総合グラウンドで開催されました。 

  

《 COLORFUL》 

 
 

バドミントン部 

団体１回戦 

奈留 ３ ― １諫早東 

団体２回戦 

奈留 ０―３佐世保商業 

 出発式では、朝早いながらも、

２年の江口真之助団長の率いる

応援団が力強い応援をしてくれ

ました。残留生徒からの温かい

拍手で、選手団の気も引き締ま

ったと思います。 

陸上部 

報道部より 

壮行式で上映した DVD はいかがだったでしょうか。高総体の取材は２度目で、少しのミ

スはありましたが、昨年度に比べると、臨機応変に自ら行動することができました。来年度

は、私たちも３年生になり、集大成の年となります。より 

良い報道ができるように、新聞や雑誌などにも目を向け、 

プロの方の技術を学び、これまでの経験も踏まえて今後の 

活動に活かしていきたいです。 

高総体は終わりましたが、野球部は長崎大会、吹奏楽部 

は定期演奏会を１ヶ月後に控えています。良い成績や素晴 

らしい演奏を楽しみに待っています。 

奈留高校は、陸上部の選手が少ないため諫早

地区で開催されるバドミントン部の選手も加わ

って一緒に行進をしました。二つの部を合わせ

ても他の学校と比べて人数は少ないですが、選

手全員が堂々とした行進をしていました。 

 

                        今年から新入生の入部を停止し、２・３

年生のみの部となりました。本番では、

ほとんどの選手が自己新記録を出し、悔

いの残らない大会だったのではないで

しょうか。主将は、「努力は裏切らな

い！」ということを実感できたそうで

す。この経験を活かして進路実現に繋げ

て欲しいです。 

  諫早高校体育館と諫早市体育館の二つ

の会場で行われました。今年は、「団体戦

２勝！」を目標にしてきました。２回戦

では惜しくも敗れましたが、全力を出し

切ったと言わんばかりの表情でした。主 

将は、「この１勝は私たちの力だけでなく、応援してくれた家族や先生、友達、そして練習を

して下さった地域の方々のおかげです。」と感謝の言葉を述べていました。３年生が引退して、

１年生主体の部活になります。３年生が成し遂げられなかった目標を１年生が達成して欲し

いです。 

野球部―長崎大会 

 ７月１４・１５日 

吹奏楽部―定期演奏会 

 ７月１６日 


